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Кибератаки растут Кибератаки растут 
ежегодно на 15 ежегодно на 15 
процентов. процентов. 

На что лечиться и ездить На что лечиться и ездить 
на садовые участки?на садовые участки?

Рыбак рыбака увидит Рыбак рыбака увидит 
летом: фестиваль летом: фестиваль 
переносится.переносится. стр. 8

С юбилеем, С юбилеем, 
Сергей Михайлович! Сергей Михайлович! 
14 февраля исполнилось 70 лет председателю партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ, руководителю партийной фракции в Государственной Думе 
Сергею Миронову. 

Социальные Социальные 
инициативыинициативы

Члены регионального от-
деления партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВ-
ДУ в Чувашской Республике 
сердечно поздравляют пар-
тийного лидера с юбиле-
ем и желают ему здоровья, 
успехов как в партийной, 
так и в законотворческой 
работе, оставаться таким 
же отзывчивым, готовым 
прийти на помощь в труд-
ную минуту всем, кто нуж-
дается в поддержке.

Вот как отзываются о сво-
ем лидере члены бюро Со-
вета регионального отделе-
ния партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ.  

Депутат Чебоксарского 
городского Собрания де-
путатов, заместитель пред-
седателя Совета регио-
нального отделения партии 
Федор Степанов: 

– В том, что по итогам 
2022 года наше региональ-
ное отделение завоева-
ло первое место по Рос-
сийской Федерации, есть 
большая заслуга и Сергея 
Михайловича. Он, несмо-
тря на занятость, всегда 
находил время, чтобы при-
ехать в Чувашию и встре-
титься с партактивом. Да 
и в Москве – и в Госдуме, 
и в центральном офисе 

партии  – всегда привет-
ливо встречал представи-
телей Чувашии и охотно с 
ними беседовал, включая 
и меня. Я, как и все члены 
регионального отделения, 
от всего сердца поздрав-
ляю Сергея Михайловича 
с юбилеем, желаю ему 
здоровья и надеюсь, что он 
еще не раз приедет к нам 
в Чувашию.

Депутат Госсовета Чува-
шии, председатель мест-
ного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ЗА ПРАВДУ в г. Новочебок-
сарске Сергей Семенов: 

– Мне не раз доводилось 
встречаться с Сергеем Ми-
хайловичем как в Москве, 
так и в Чувашии. Особен-
но много положительных 
эмоций и заряд энергии 
получил, когда Сергей Ми-
хайлович вручил мне ди-
плом конкурса «Авангард 
справедливости» за пер-
вое место в России, кото-
рое завевало наше мест-
ное отделение, и тепло 
поздравил с успехом. Мне 
нравится в Сергее Михай-
ловиче основательность – 
основательность во всем: 
в депутатской работе, в 
партийных делах. Так и хо-
чется сказать о нем: «Наш 

человек! Настоящий рус-
ский мужик, крепкий и на-
дежный! С ним можно идти 
в разведку». 

Заместитель председа-
теля Союза собственников 
жилья в Чувашской Респу-
блике Тамара Манаева: 

– Мне, к сожалению, не 
довелось лично беседо-
вать с Сергеем Михайло-
вичем, но я этот пробел с 
лихвой компенсировала 
чтением его книг «Серега», 
«В трудное время вместе 
с народом», а также «Из 
красного измерения. Био-
графия Сергея Миронова», 
которую написал Милослав 
Нарышкин. Меня поразила 
стойкость Сергея Михайло-
вича, с которой он преодо-
левал трудности. Подумать 
только, в свои 24 года он, 
будучи дипломированным 
геологом, в Магаданской 
области уже руководил по-
левой партией на золотодо-
быче. Потом были Чукотка, 
Монголия, Ненецкий авто-
номный округ, где Сергей 
Миронов искал нефть и 
другие полезные ископае-
мые. Так что о нашем пар-
тийном лидере без пре-
увеличения можно сказать: 
«Серега – парень из наро-
да».

* Минимальное пособие по безрабо-
тице меньше прожиточного минимума 
почти в 10 раз, при этом думское боль-
шинство отклоняет инициативы фракции 
«СРЗП» о повышении выплат, сказал руко-
водитель фракции Сергей Миронов.

«В этой сессии Госдуме предстоит 
рассмотреть новый закон «О занятости». 
Стране нужен этот закон, с учетом новых 
реалий, – заявил он. – Но, чтобы он не стал 
очередной декларацией, одной из основ-
ных его норм должно быть повышение по-
собий по безработице. Однако соответ-
ствующую инициативу нашей фракции 
думское большинство на днях в очеред-
ной раз отклонило».

Депутаты «СРЗП» предлагают повысить 
минимальное пособие по безработице 
до одного МРОТ, максимальное – до двух.

* Необходимо отказываться от губитель-
ных реформ и выстраивать страховую 
пенсионную систему на основе предло-
жений СРЗП, заявил в Госдуме Сергей Ми-
ронов.

Так он прокомментировал данные не-
давнего исследования сервисов hh.ru и 
YouDo: 32% пенсионеров вынуждены по-
стоянно экономить, 33,5% хватает средств 
лишь на самое необходимое, 31% немно-
го не хватает для комфортной жизни.

«Лишь 3,5% пенсионеров имеют доста-
точные доходы, все остальные в той или 
иной степени бедные, – сказал лидер пар-
тии. – Это результат бесконечных пагубных 
реформ, венцом которых стало повыше-
ние пенсионного возраста, планомерного 
отказа государства от своих обязательств. 
В нынешней пенсионной системе у пожи-
лых людей практически нет шансов на до-
стойную жизнь, зато есть все шансы стать 
нищими».

Председатель СРЗП обратил внимание 
на данные опроса о том, что почти 40% 
пенсионеров имеют постоянную работу 
или подрабатывают.

В интересах граждан необходимо пе-
рестраивать всю страховую пенсионную 
систему на основе предложений СРЗП, 
подчеркнул председатель партии.

Необходимо вернуть прежний пенси-
онный возраст, отказаться от системы ко-
эффициентов и баллов, отменить регрес-
сивную шкалу страховых взносов, считает 
Сергей Миронов. Страховую пенсионную 
систему надо выстраивать на принципах 
солидарности, прозрачности, справедли-
вости, как предлагается в программном 
законопроекте партии. 

О других социальных инициативах – 
на 2 и 5 стр. 
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СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ —

ЗА ПРАВДУ!

Ч У В А Ш И Я АКТУАЛЬНОАКТУАЛЬНО
ЭКОНОМИКА 

В КОНТЕКСТЕ СОБЫТИЙ

И снова о финансовых мошенникахИ снова о финансовых мошенниках

Есть во всем этом 
и положительный 
момент: активность 
киберпреступников 
означает, что Россия 
является продвинутой 
страной в сфере 
технологий. 

16 февраля в Екатеринбурге в рамках уральского форума 
«Кибербезопасность в финансах», организованного Банком России, 
состоялось пленарное заседание, модератором на котором был 
председатель Комитета Госдумы России по финансовому рынку 
Анатолий Аксаков. 

Депутат Госдумы России Анатолий Аксаков 
навестил раненых бойцов – участников СВО 
в госпитале им. Н.Н. Бурденко.

Основной темой па-
нельной дискуссии стало 
обсуждение противодей-
ствия мошенничеству и 
социальной инженерии. 

Примечательно, что это 
мероприятие, в котором 
участвовала и председа-
тель Центробанка Рос-
сии Эльвира Набиулли-
на, стало продолжением 
целой череды совеща-
ний, дискуссий по защи-
те финансового рынка от 
противоправных действий 
мошенников, прошед-
ших с участием Анатолия 
Аксакова. Последнее та-
кое совещание по теме 
«Российский финансо-
вый рынок перед лицом 
глобальных вызовов. Итоги 

и прогнозы» состоялось 
31 января. Тогда Анатолий 
Аксаков, будучи в Чебок-
сарах, в режиме онлайн 
обозначил основные про-
блемы, стоящие перед 
правительством, законо-
дателями и банковским 
сообществом и связан-
ные с обеспечением 
минимизации потерь от 
преступных действий, за-
щиты средств граждан в 
финансовой сфере. 

На панельной дис-
куссии в Екатеринбурге 
тезисы парламентария 
получили дальнейшее 
развитие. Любопытно, что 
Анатолий Аксаков перед 
началом обсуждения за-
явил, что хотел бы провести 

эту сессию как 
предс та ви тел ь 
народа, поэто-
му его рассказ о 
том, как ему при-
ходилось стал-
киваться в жизни 
с финансовыми 
мошенниками , 
все восприняли 
как «материал в 
тему».

– Некоторое 
время назад я жил 
в Киеве, – вспом-
нил парламентарий. – И, 
соответственно, хорошо 
чувствую украинский го-
вор. Одно время часто 
звонили оттуда, с Украины. 
Говорили доверительно, 
при этом выспрашивали 

информацию… 
Но кибератаки 
растут. Причем, 
если говорить по 
миру, они растут 
ежегодно на 15 
процентов. Ну, и, 
по данным автори-
тетных изданий, в 
2015 году расходы 
на кибербезопас-
ность составили 
3 триллиона дол-
ларов, а в 2025-м 
прогнозируют 10,5 
триллиона. В Рос-
сии же в 2022 году 
количество кибер-
преступлений по 
разным причинам, 
включая геополи-
тические, выросло 
на 80 процентов, а 

DDoS-атак – в разы. 
Есть во всем этом и 
положительный мо-
мент: активность ки-
берпрест упников 
означает, что Россия 
является продвину-
той страной в сфе-
ре технологий.

Камнем преткно-
вения стал вопрос о 
возмещении банка-
ми ущерба, поне-
сенного клиентами 
в результате кибератак. 
Причем Анатолий Акса-
ков в обсуждении и этой 
проблемы был последо-
вателен, выступая в роли 
представителя народа. Он 
прямо спросил Эльвиру 
Набиуллину: «Должен ли 
банк хотя бы частично воз-
местить ущерб клиентам, 
которых обманули мо-
шенники?» 

– Банки должны отве-
чать перед клиентами. 
Человек более беззащи-
тен, чем такие мощные 

организации. Безусловно, 
надо принимать такой за-
кон, – ответила председа-
тель ЦБ. 

Под занавес дискуссии 
Анатолий Аксаков заве-
рил, что на весенней сес-
сии Госдумы  поправки к 
закону о дальнейшей за-
щите финансового рынка 
будут приняты и что потери 
граждан из-за действий 
кибермошенников суще-
ственно снизятся. 

Наш корр. 

В госпитале Анатолий 
Геннадьевич встретил сво-
его земляка – Данира Яма-
лиева (на фото – на пе-
реднем плане в центре) из 
Комсомольского района. 
За свои подвиги Данир на-
гражден медалью Жукова. 
Этой медали удостаивают-
ся военнослужащие за от-
вагу, самоотверженность 
и личное мужество, прояв-
ленные в боевых действиях 
при защите Отечества и го-
сударственных интересов 
Российской Федерации.

Анатолий Аксаков на-
писал на своей странице 
ВК: «Данир – настоящий ге-
рой, доброволец, уверенно 

смотрит в буду-
щее, планирует и 
дальше служить 
России. Низкий 
поклон Даниру 
и его родителям! 
Наше дело пра-
вое! Победа будет 
за нами!»

Надо отметить, 
что именно по 
инициативе Ана-
толия Аксакова 
региональное от-
деление партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
взяло шефство над ране-
ными участниками СВО, ко-
торые лечатся в госпиталях. 
Активисты партии уже до-

ставили им несколько пар-
тий гуманитарной помощи: 
средства личной гигиены, 
продукты питания и другие 
предметы, в которых нужда-
ются раненые. 

Это ее четвертая золотая медаль в текущем се-
зоне – Лана уже порадовала наградами высшего 
достоинства в первых двух этапах Кубка России в 
дисциплине «биг-эйр». В ее активе и лучший ре-
зультат этапа национального Кубка в дисциплине 
«слоуп-стайл».

Восхищение по этому поводу выразил депутат 
Госдумы Анатолий Аксаков. При его поддержке 
федерация фристайла Чувашии получила второе 
дыхание. Два года назад спортсмены обратились 
к парламентарию с просьбой о помощи, чтобы 
они могли повышать мастерство круглый год. Ана-
толий Аксаков нашел возможность приобрести 
аэроподушку. 

Сегодня трасса уже уложена, осталось отла-
дить работу подъемников. Ожидается открытие 
уникального спортивного сооружения, каких в Рос-
сии единицы, да и в мире немного. Тогда спорт-
смены не только Чувашии, но и других регионов 
смогут тренироваться в любую погоду.

С победой!С победой!Анатолий Аксаков Анатолий Аксаков 
встретился с бойцамивстретился с бойцами В Тюмени завершились соревнования по 

фристайлу. Победительницей в дисциплине 
«биг-эйр» в рамках третьего этапа Кубка 
страны стала воспитанница отделения 
фристайла республиканской Спортивной школы 
олимпийского резерва № 2 Лана Прусакова. 
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Ч У В А Ш И Я СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ —

ЗА ПРАВДУ!АКТИВИСТЫАКТИВИСТЫ

Наша Маргарита Филимоновна Ей годы 
нипочем

С ЮБИЛЕЕМ!

27 февраля юбилей отмечает депутат Канашского 
городского Собрания депутатов 7 созыва от партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОСССИЯ – ЗА ПРАВДУ Маргарита 
Данилова. Не будет преувеличением сказать, что это 
событие – праздник не только для юбиляра, но и для 
всех членов и активистов партии в Канаше. 

Шестого марта 
исполняется 75 лет 
одной из самых 
деятельных активистов 
нашей партии в 
Красночетайском 
районе Людмиле 
Михуткиной. 

Людмила Алексеевна 
всю жизнь проработала 
учительницей физкульту-
ры в школах нашего рай-
она, но больше всего – в 
Красночетайской СОШ. 
Она воспитала десятки 
спорт сменов, которые 
своими рекордами про-
славили как Красноче-
тайский район, так и Чу-
вашию. 

Но лучше всех слов и 
наставлений на ее уче-
ников действует личный 
пример наставника. У 
Людмилы Алексеевны 
не счесть наград, полу-
ченных за победу в раз-
личных соревнованиях. 
Даже после выхода на 
пенсию она не переста-
вала заниматься спортом 
и добивалась успехов на 
турнирах, в том числе и 
общероссийских. 

Людмила Алексеевна 
поражает не только сво-
ей хорошей физической 
формой, но и оптимиз-
мом и позитивностью. 
Любое партийное по-
ручение она выполняет 
доб росовестно и охотно. 
Сколько раз бывало так: 
просишь ее разнести по 
домам партийную газету, 
она тут же берет кипу и, 
несмотря на ни на мороз, 
ни на непогоду, сразу же 
идет по адресам.

Местное отделение 
партии, все наши акти-
висты от души поздравля-
ют Людмилу Алексеевну 
с юбилеем и желают ей 
здоровья, счастья и удачи. 
Так держать, наша Учи-
тельница!

Светлана 
Ярайкина

А для меня как для руко-
водителя местного отделе-
ния предстоящий юбилей 
– повод лишний раз пого-
ворить о роли личности в 
обустройстве обществен-
ной жизни в рамках муни-
ципального образования. 
Мне кажется, трудно найти 
более подходящий «объ-
ект», на примере которо-
го можно обсуждать этот 
вопрос, чем Маргарита 
Филимоновна, известная 
своей активной и  разно-
сторонней деятельностью 
во всех сферах жизни го-
рожан и жителей респу-
блики.  

Родилась Маргари-
та Данилова в 1958 году в 
Башкирии. Окончила Ка-
занский государственный 
институт культуры. На про-
тяжении нескольких лет 
работала в Центральной 
библиотечной системе 
Канаша, педагогом ЦДЮТ 
образцового детского 
коллектива «Журавушка». 
Около 14 лет на посту ди-
ректора руководила го-
родским Краеведческим 
музеем, одновременно 
возглавляя гильдию ре-

месленников Канашского 
отделения при Торгово-
промышленной палате 
Чувашской Республики. 
Маргарита Филимоновна 
является руководителем 
отделения ЧРОО «Союз 
женщин Чувашии», чле-
ном Совета ЧНК от города 
Канаша, председателем 
городского Совета крае-
ведов.

Занимая эти должно-
сти, Маргарита Данило-
ва сделала очень много, 
чтобы обеспечить сохран-
ность культурных народ-
ных традиций Чувашии, 
преемственность поко-
лений. Не случайно одну 
из своих книг она назвала 
«Храним историю вме-
сте». Особое внимание 
депутат уделяет бережно-
му отношению, развитию 
и обогащению родного 
языка, справедливому от-
ношению к языкам. 

Увы, время бежит не-
умолимо. Но к Маргари-
те Филимоновне это как 
будто не относится. Она 

не сидит дома – всегда в 
движении, причем в пря-
мом и переносном смыс-
ле. Достаточно сказать, что 
Маргарита Данилова вот 
уже четыре года руководит 
студией фитнес-аэро-
бики для людей пожилого 
возраста.

Заслуги Маргариты Да-
ниловой получили призна-
ние. Ей присвоено звание 
«Заслуженный работник 

образования Чувашской 
Республики», она награж-
дена  почетными грамота-
ми Министерства культуры 
Российской Федерации 
и Чувашской Республики, 
Союза женщин России и 
Чувашии, грамотами Ре-
спубликанского комите-
та профсоюза работни-
ков культуры, Чувашского 
национального музея, 
Управления МЧС России 
по Чувашской Республике, 
администрации города 
Канаша и др.

Еще одно важное на-
правление деятельности 
Маргариты Даниловой – 
депутатская и партийная 
работа. Она член партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ЗА ПРАВДУ. В сентябре 
2020 года была избрана 
депутатом Канашского 
городского Собрания от 
партии. Активный член ко-
миссии по социальной по-
литике, здравоохранению, 
образованию, культуре и 
спорту. Избиратели счи-
тают Маргариту Филимо-
новну самым настоящим 
народным депутатом. Не 
считаясь ни со здоровьем, 
ни с временем, она про-
водит  различные меро-
приятия для детей и взрос-
лых, регулярно принимает 
избирателей,  вникает в 
проблемы каждого и ста-
рается помочь всем, кто 
к ней обращается за под-
держкой. 

Местное отделение 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Ка-
наше   сердечно поздрав-
ляет Маргариту Данилову 
с юбилеем, желает юби-
ляру долгих лет жизни. 

Мы ей говорим: «Пусть 
для Вас солнышко све-
тит ярче, люди улыбаются 
шире, а желания исполня-
ются чаще. Пусть в Вашем 
добром сердце пылает 

огонь, который 
никогда не угас-
нет, а искра ва-
ших глаз радует 
нас и ваших близ-
ких. Тепла, света, 
добра и счастья 
Вам, наша Мар-
гарита Филимо-
новна!»

К поздрав-
лениям присо-
единяются все 
жители Канаша 
и района, реги-
ональное отде-
ление партии и 
газета.

Надежда 
Каргина, 

председатель 
местного 
отделения 

партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ 
в Канаше 

Маргарита Данилова сделала 
очень много, чтобы обеспечить 
сохранность культурных 
народных традиций Чувашии, 
преемственность поколений. 
Не случайно одну из своих книг она 
назвала «Храним историю вместе».
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СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ —

ЗА ПРАВДУ!

Ч У В А Ш И Я КОЛЛИЗИИ
ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

«Где справедливость»?«Где справедливость»?

Старое ружьеСтарое ружье

Совершенно неожиданный резонанс получил материал «По следам пожара», опубликованный в 
предыдущем номере нашей газеты. Как только номер поступил к читателям, в редакцию позвонили сразу 
несколько человек. Почти всех интересовало, почему некоторым погорельцам власти компенсируют 
ущерб, нанесенный пожаром, а другим – нет.

Так называлась статья, опубликованная в декабрьском номере 
(№ 20) нашей газеты. В ней рассказывалось о непростой ситуации, 
в которой оказался ветеран МВД Николай Мидейкин.

Государство 
занимается 
возмещением 
ущерба лишь в 
исключительных 
случаях, например, 
при природных 
и техногенных 
катастрофах.

Судья Олег Иванов 
досконально 
разобрался 
в ситуации и 
проявил высокий 
профессионализм.   

– Лет пять назад у меня 
сгорел отцовский дом, – 
сказал по телефону один 
из них – Герман Николаев 
из Вурнарского района. 
– Причиной пожара стал 
сосед, который нигде не 
работал, а только пил. Я 
тогда обратился в райад-
министрацию, чтобы хоть 
как-то помогли с выплатой 
компенсации, но мне от-
казали, дескать, я должен 
обратиться в суд, чтобы 
взыскать ущерб с соседа. 
Но с него нечего взять. Как 
я понял из газетной статьи, 
в точно такой же ситуации 
оказались и жильцы дома 
29 по улице Шевченко в 
Чебоксарах. Но, оказы-
вается, они все получили 
по 10 тысяч рублей в каче-
стве компенсации. Мало 
того, за счет муниципали-
тета делается ремонт в их 
доме. Я не против такой 
помощи, но почему она 
оказывается выборочно: 
одним – бублик, а другим 
– дырка от бублика? Где 
справедливость? 

Об этом разговоре 
мы рассказали Федору 
Степанову, депутату Че-
боксарского городского 
Собрания, помощнику 
депутата Госдумы России 
Анатолия Аксакова, юри-
сту по образованию. 

Вот как он прокоммен-

тировал эту непростую 
ситуацию:

– Закон, в частности 
статья 15 Гражданско-
го кодекса РФ, четко 
регламентирует поря-
док выплат. В пункте 2 
прямо говорится: «Сто-
имость имущества, ко-
торое уничтожил огонь, 
затраты на его восста-
новление или ремонт, 
а также другие убытки, 
вызванные пожаром 
(например, затопле-
ние), подлежат возме-
щению». Возникает во-
прос: а за счет кого? 
Согласно статье 1064 

Гражданского ко-
декса «Собствен-
ник жилья, постра-
давшего от пожара 
в соседской квар-
тире, имеет право по-
требовать полностью 
компенсировать при-
чиненный убыток. Воз-
мещать вред, который 
причинен гражданину 
(юридическому лицу), 
по общим правилам 
обязано лицо, которое 
его причинило». Так что 
в обоих случаях – и в 
истории с пожаром в 
Вурнарском районе, 
и в ситуации на улице 
Шевченко в Чебоксарах 
– ущерб должны возме-
стить виновники ЧП. 

– Понятно. Но чи-
татель недоумевает, 
почему такой разный 
подход: одним выпла-
чивают компенсацию, 
а другим – нет?

– Как правило, го-
сударство занима-
ется возмещением 
ущерба лишь в ис-
ключительных случаях, 
например, при при-
родных и техногенных 
катастрофах. В то же 
время администра-
ция муниципалитета 
вправе – но не обяза-
на, и я это особо под-
черкиваю – выделить 

новое резервное жилье 
или выплатить компенса-
цию за его покупку. Сум-
му такой компенсации 
определяют муниципаль-
ные власти – все зависит 
от финансовых возмож-
ностей. Но единых пра-
вил, кому выделить и в 
каком размере, а кому – 
нет, не существует. 

При принятии реше-
ний учитываются несколь-
ко факторов: размеры 
ущерба, социальное по-
ложение пострадавших 
– словом, все зависит от 
конкретной ситуации. 
С такими фактами мне 
как депутату и помощни-
ку Анатолия Геннадьеви-
ча Аксакова приходится 
сталкиваться часто. По 
мере сил и возможно-
стей мы стараемся по-
мочь пострадавшим, 
которые обращаются к 
нам. Мы с Анатолием 
Геннадьевичем побывали 
в доме по улице Шевчен-
ко, ознакомились с хо-
дом восстановительных 
работ, встретились с по-
горельцами. Могу с уве-
ренностью сказать: меры 
уже приняты. 
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Цифра

158 пожаров 
произошло с начала 

года в Чувашии. Погибли 
18 человек, 18 были 

травмированы, 

400 пожаров 
зарегистрировано в 

Чебоксарах в 2022 году.

64 – спасены.

В октябре прошлого года Ни-
колай Алексеевич, разбирая са-
рай в деревне Хвадукасы Крас-
ночетайского района, купленный 
несколько лет назад у односель-
чанина, среди хлама обнару-
жил старое охотничье ружье. Он 
сразу же хотел сдать его в музей 
МВД, но заболел. Прошло всего 
три дня после находки, как в де-
ревню приехали полицейские и 
устроили обыск в доме, подозре-
вая Мидейкина в краже цветного 
металла из какого-то гаража в 
Шумерле. Ничего не обнаружив, 
они заглянули в сарай и нашли 
злополучное ружье, которое не 
было зарегистрировано. 

И как результат, в декабре в 
Красных Четаях состоялся суд. 
Мировой судья признал Николая 
Мидейкина виновным и назначил 

ему административный штраф в 
размере 5 тысяч рублей. Доводы 
ответчика о том, что ружье было 
неисправно, а также медицин-
ские справки, свидетельствую-
щие о лечении, судья не принял 
во внимание. 

Не согласившись с таким вер-
диктом, ответчик обжаловал ре-
шение мирового судьи. Шесто-
го февраля прошло заседание 
Ядринского районного суда, ко- торое рассмотрело апелляцион-

ную жалобу Мидейкина. Надо 
сказать, судья Олег Иванов до-
сконально разобрался в ситуа-
ции и проявил высокий профес-
сионализм. В резолютивной 
части он отметил, что мировой 
судья правильно применил со-
ответствующие статьи Граждан-
ского кодекса РФ, но не учел, что 
в силу непригодности ружье не 

представляло опасности и что от-
ветчик из-за болезни своевремен-
но не успел сдать находку. Ос-
новываясь на этих фактах, Олег 
Иванов своим решением отме-
нил постановление мирового су-
дьи и прекратил административ-
ное дело. 

Алексей Кряжинов
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Ч У В А Ш И Я СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ —

ЗА ПРАВДУ!НАСУЩНОЕ 

НАШЕ ЗДОРОВЬЕ

Обращающиеся в 
городское отделение 
партии чебоксарцы 
в последнее время 
все больше говорят 
о так называемом 
прожиточном минимуме. 
И в основном о его 
составляющих, 
в частности о 
лекарственном 
обеспечении: 
возрастные, да и не 
только, граждане 
вынуждены немало 
денег тратить на покупку 
различных лекарственных 
препаратов. 

Беда, связанная с лекарственным обеспечением, заключается не только в 
дороговизне препаратов. Дело еще и в лекарственном дефиците. Эта угроза 
нарастает с начала пандемии, но до сих пор не встречает должной реакции со 
стороны правительства, заявил лидер партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
Сергей Миронов после предупреждения Росздравнадзора о возможных перебоях 
с лекарствами в аптеках, объяснив это повышенным спросом и проблемами с 
логистикой.

«Ведомство наконец 
признало очевидный факт, 
с которым давно сталкива-
ются и врачи, и пациенты. 
Явные симптомы лекар-
ственного дефицита воз-
никли еще в пандемию, с 
марта прошлого года се-
рьезно усугубились, – от-
метил Сергей Миронов. 
– В начале марта прави-
тельство и Госдума опера-

тивно приняли правильные 
решения, упростив ввоз, 
регистрацию и ввод в обо-
рот медикаментов. Но мы 
предупреждали, что это-
го недостаточно. Нужно 
убирать избыточные бю-
рократические барьеры и 
ограничения как для отече-
ственных, так и для импорт-
ных препаратов. Граждане 
должны иметь доступ к ши-

рокому ассорти-
менту лекарств: 
если поставки од-
ного препарата 
задерживаются , 
пусть в наличии 
будут качествен-
ные аналоги. Не-
обходимо начи-
нать реальное 
импортозамеще-
ние, масштабно 
п о д д е рж и в а т ь 
о т е ч е с т в е н н ы х 
производителей, 
предоставляя им 
налоговые льготы, 
кредиты по нуле-
вой ставке. При-

чем не только крупнейшим 
фармкомпаниям, но и 
малым и средним пред-
приятиям, которые ведут 
разработки отечественных 
лекарств и медизделий».

В минувшем ноябре ре-
гионы получили указание 
сформировать запас ме-
дикаментов не менее чем 
на четыре месяца.

«Правительство вообще 
не должно спускать этот 
важнейший гуманитар-
ный вопрос на регионы! – 
сказал Сергей Миронов. 
– Еще с начала пандемии 
наша партия призыва-
ла создать федеральный 
резерв лекарственных 
средств. Правительство 
должно было заняться этим 
еще вчера. Нужно думать 
и о завтра: эксперты пред-
упреждают о возможных 
трудностях с поставками 
медоборудования, запча-
стей для медтехники. Это 
проблемы, которые не-
обходимо предотвращать 
сегодня».

Сергей Миронов: дефицит Сергей Миронов: дефицит 
лекарств – результат лекарств – результат 
бездействия чиновниковбездействия чиновников

На грани выживанияНа грани выживания
КСТАТИ
В СССР черту бедности официально не фиксировали, 
и то, что сейчас именуется прожиточным 
минимумом, в те времена называлось минимальным 
потребительским бюджетом (МПБ), существовало 
«для служебного пользования» и определяло нижнюю 
границу потребления. Минимальная зарплата должна 
была составлять не меньше 1,5 МПБ.
Прожиточный минимум придумали в 1992 году, когда 
Всемирный банк потребовал от России открыть 
статистику по бедности. Он был в два с лишним раза 
меньше советского МПБ, зато статистика стала 
приемлемой. Вводилось это понятие на 1-2 года, но 
используется до сих пор.

КАК БЫТЬ?

Между тем овощи-
фрукты-ягоды люди 
выращивают не раз-
влечения ради – чтобы 
прокормиться, а не-
большие излишки про-
дать. Горожане же с 
удовольствием поку-
пают у них недорогую 
экологически чистую 
продукцию. Однако путь 
к этой продукции при от-
сутствии льгот недешев.

Поэтому садоводы-
огородники обрати-
лись к главе Чувашии 
с просьбой о предо-
ставлении 50-процент-
ной льготы «на проезд к 
садовым участкам на 
летний период, так как 
транспортные расходы 
непосильны для садово-

дов. Огородники кормят 
себя и население ре-
спублики, и сельхозпро-
дукты, выращенные на 
участках, помогают вы-
жить жителям в условиях 
инфляции и повышения 
цен».

А цены повышаются, 
как в том анекдоте, «на 
фсе». Думается, ско-
ро могут подорожать 
и поездки на обще-
ственном транспорте, 
поскольку в середине 
февраля муниципали-
тетам возвратили пра-
во повышать тариф на 
проезд.

Есть ли надежда на 
предоставление льгот? 
Тут, как говорится, пожи-
вем – увидим. 

ПРОЕЗД 

Дорогая дорогаДорогая дорога
Скоро весна. Владельцы садов и огородов 
готовятся к поездкам на свои участки. Ключевое 
слово здесь – поездки. Обходятся они дорого, 
поскольку государственное предприятие 
«Чувашавтотранс» давно почило в бозе, и льготы 
на проезд теперь отменены.

Теоретически медицин-
ские услуги как бы входят в 
прожиточный минимум. Но 
именно как бы, поскольку 
практически этого никто 
не ощущает. Видимо, из-
начально предполагалось, 
что жители России – люди 
здоровые. Нелогично, од-
нако: как можно сохра-
нить здоровье (с возрастом 
оно, как известно, лучше не 
становится), влача жалкое 
существование на грани 

выживания? Большей «рос-
коши» прожиточный мини-
мум не предлагает.

Горожане полагают, 
что в прожиточный мини-
мум отдельным пунктом 
надо включить затраты на 
лекарственные препара-
ты и медицинские услуги, 
тогда, мол, и пенсии с зар-
платами повысятся. 

Но прожиточный мини-
мум на размер пенсии 
не влияет. Точнее, влияет в 
очень маленькой, ну про-
сто крошечной части: от 
размера прожиточного 
минимума зависит лишь 
сумма социальной до-
платы к пенсии, размер 
которой ниже прожиточ-
ного минимума. 

Прожиточный минимум 
– это стоимостная оцен-
ка потребительской кор-
зины. Соотношение в ней 
продуктов питания и все-
го остального – 50 на 50. 
«Остальное» – это непро-
довольственные товары и 
услуги: ЖКХ, транспорт-
ные, а также культурно-
массовые мероприятия 

и другие виды. Даже пен-
сией, превышающей раз-
мер прожиточного ми-
нимума, такие запросы 
«объять» сложно. Напри-
мер, из пенсии в 15 тыс. 
руб. половина (в лучшем 
случае) уйдет на опла-
ту услуг ЖКХ + интернет + 
телефон + визит в аптеку. 
Останется сколько же – 7-8 
тыс. руб., то есть полторы-
две тысячи на неделю. А 
ведь человеку не только 
питаться нужно… Да на 
оставшуюся от пенсии 
сумму и поесть-то нор-
мально не получится.

Социальные вопросы, 
касающиеся как населе-
ния в целом, так и его от-
дельных уязвимых групп, 
регулируются на феде-
ральном уровне. Иници-
ативная группа горожан 
намерена подготовить 

предложения для законо-
дателей, чтобы изменить 
ситуацию хотя бы с ле-
карственным обеспече-
нием. Законодатели от 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ по-
стараются эту инициативу 
внести в Думу. Но в Думе 
большинство составляют 
единороссы, и аргумен-
ты у них всегда готовы: нет 
обоснований, нет в бюд-
жете средств. Только дело 
в отсутствии не средств, а 
политической воли правя-
щей партии, с трепетом 
исполняющей волю ис-
полнительной власти. И в 
стойкой неспособности и 
нежелании решать соци-
альные проблемы в пользу 
населения.

Цифры 11,9% – инфляция в 2022 г.
На10,29% за год подорожали продукты 

питания.

На11,57% – услуги ЖКХ.
На 4,8% выросла пенсия.

На12,7% – непродовольственные 
товары (больше всего – на моющие и 

чистящие средства, 29,82%).

(По данным Росстата)

КСТАТИ 
Импортозависимость 
в фармацевтике 
по различным группам 
препаратов оценивается 
в 50-90%.
Почти 80% врачей и 
почти 90% фармацевтов 
отмечают дефицит 
лекарственных средств. 
Чаще всего это говорят  
о нехватке антибиотиков, 
гормональных, 
онкопрепаратов.
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Ч У В А Ш И Я

«Лыжня России»«Лыжня России»

В ПАРТИИ

11 февраля в Чувашии стартовала 41-я открытая 
Всероссийская массовая лыжная гонка.

15 февраля исполнилось 34 года с даты, 
когда последний советский солдат покинул 
территорию Афганистана. В этот день в 1989 году 
советские войска были полностью выведены из 
Афганистана, закончилась необъявленная война, 
которая коснулась всего народа, в том числе и 
жителей нашей республики. В Чувашии памятный 
день отмечается ежегодно.

Кулинары Чувашии – победители Кулинары Чувашии – победители 

Свалка рекультивированаСвалка рекультивирована

УСПЕХ

ЭКОЛОГИЯ 

СОЦИАЛКА

Памяти воинов Памяти воинов 

МЕСТНЫЕ отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОСССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
в Канаше и Канашском 
районе участвовали в ме-
роприятии, посвященном 
этой дате. Заместитель 
правления МРО «РСВА» по 
городу Канашу и Канаш-
скому району Герман 

Николаев, член партии, 
председатели местных 
отделений Надежда Кар-
гина и в Канашском рай-
оне – Екатерина Иванова, 
члены и активные сторон-
ники партии встретились 
с ветеранами этой войны 
и возложили цветы в скве-
ре Афганцев.    

В ЭТОМ спортивном празднике участвовали 
члены и сторонники партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-

СИЯ – ЗА ПРАВДУ. В Новочебоксарске на старт вы-
шел депутат НГСД от партии Иван Семенов.

В АЛАТЫРЕ в 
организации лыж-
ного забега дея-
тельное участие 
приняли депутат 
городского Со-
брания от партии 
Георгий Пильман 
и председатель 
местного отделе-
ния Вячеслав Чури-
ков.

Россию представляла 
команда кулинаров на-
шей республики, возглав-
ляемая председателем 
Ассоциации кулинаров 
Чувашии Николаем Уезд-
ным.

По итогам конкурса 
члены команды завоевали 
три золотые медали и одну 
бронзовую.

Золота удостоены рабо-
ты Юрия Сиволоба (ООО 
«Кондитерская «Планета») 
в номинации «Арт-класс» 
(кондитерские изделия), 
Анны Яровой (Чебоксар-
ский экономико-техноло-
гический колледж) в этой 
же номинации (хлеб и 
хлебобулочные изделия) 

и Алевтины Покровской 
(кафе «Депо») тоже в но-
минации «Арт-класс» (пи-
рог гостевой).   

Бронзовая медаль вру-
чена Анне Яровой «За по-

пуляризацию чувашских 
традиций».

Николай Уездный удо-
стоен ордена междуна-
родного судьи, которым 
подтверждается статус 
мирового уровня члена 
жюри, также ему вручены 
почетная грамота и ку-
бок.

В Тунисе прошел Чемпионат мира по кулинарному 
искусству, на который приехали команды более чем 
из 30 стран мира.

В октябре 2022 года была 
рекультивирована свалка рядом с 
Ядрином, несколько десятилетий 
загрязнявшая воздух и окружающую 
среду. Теперь, говорят ядринцы, 
дышать стало намного легче.

Там, где на двух гектарах лежали 
тонны отходов, теперь уголок при-
роды с отличным видом на берег 
Суры.

«Раньше тут мусор был, запах 
и вид отвратительный. Еще иногда 
жгли гниющий мусор, он тлел, а 
весь дым шел к нам в дома, – рас-
сказывают жильцы расположенного 
неподалеку дома. – Теперь чисто 
стало, красиво. Особенно хорошо 
весной и летом будет, когда сажен-
цы ивы немного подрастут».

Рекультивация свалки была проведе-
на благодаря федеральному проекту 
«Чистая страна» национального проекта 
«Экология». 

«Мне буквально на днях 
позвонили и сказали, что 
ждут в городской адми-
нистрации для получения 
ключей от новой квар-
тиры. Для меня это при-
ятная неожиданность и 
незабываемый подарок, 
– рассказала Анастасия. 
– Квартира большая, свет-
лая, просторная, с выпол-
ненным косметическим 
ремонтом и необходимой 
сантехникой».

Как сказал глава ре-
спубликанского Минстроя 

Павел Данилов, в 2022 году 
в Чувашии на обеспече-
ние жильем детей-сирот 
было направлено 497,5 
млн рублей, в том числе 
72,6 млн руб. – средства 
федерального бюджета, 
424,9 млн – республикан-
ского. Заключены кон-
тракты на приобретение 
жилья для обеспечения 

жильем 304 детей-сирот. В 
прошлом году в Шумерле 
было обеспечено жильем 
девять детей-сирот, на что 
из федерального и респу-
бликанского бюджетов вы-
делено порядка 13,8 млн 
рублей. На 2023 год для 
обеспечения жильем пяти 
детей-сирот предусмо-
трено 7,2 млн рублей.

В Шумерле детям-
сиротам вручили ключи 
от новых квартир. 
Анастасия Кузьмина и 
еще двое шумерлинцев 
из категории детей-сирот 
и детей, оставшихся без 
попечения родителей, 
стали обладателями 
новых квартир, сообщает 
городской сайт. 

Долгожданное новоселье Долгожданное новоселье 
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Город готовится Город готовится 
к летук лету

Мошенничество Мошенничество 
с особым цинизмомс особым цинизмом

В 2023 году на цветниках и клумбах 
столицы Чувашии будет высажено более 
600 тысяч единиц цветочной рассады. 
К ее выращиванию в тепличном 
хозяйстве приступила подрядная 
организация АО «Зеленстрой». 

Жительница Чебоксар перечислила 
мошенникам 13 миллионов рублей. Они 
не только заполучили все сбережения 
женщины, но и деньги от продажи 
квартиры, которую убедили продать.

СПОРТ 

ЭТО ИНТЕРЕСНО 

Тюбинг – забава небезопаснаяТюбинг – забава небезопасная
Из-за несоблюдения мер безопасности при катании на «ватрушках» травмы получают 
и взрослые, и дети. Несмотря на травмоопасность, любителей покататься на 
«ватрушках» меньше не становится. Такая зимняя забава называется тюбингом.

ГКЧС ПРЕДУПРЕЖДАЕТ ОЗЕЛЕНЕНИЕ 

БУДЬТЕ БДИТЕЛЬНЫ!

Наши фигуристки отличились Наши фигуристки отличились 

На выставке – семейные реликвииНа выставке – семейные реликвии

Юные представительницы чувашской школы фигурного катания успешно выступили 
на межрегиональных классификационных соревнованиях «Кубок Виража», 
прошедших в Казани.

Такая выставка организована в Булдеевской 
сельской библиотеке (Цивильский район). Там 
прошло очередное занятие краеведческого клуба 
«Ҫăлкуҫ» по теме «Семейная летопись: от преданий 
до архивных источников». 

Округа вместо районов

За период с 31 декабря 
2021 года по 9 января 2022-
го в Чувашии из-за несоблю-
дения мер безопасности 
при катании на «ватруш-
ках» и «ледянках» в меди-
цинские учреждения обра-
тились более 45 человек, в 
том числе 30 детей.

Может, «ватрушки» надо 
запретить? А можно просто 
соблюдать простые прави-
ла, чтобы свести получение 
травматизм к минимуму. 
Республиканский ГКЧС на-

поминает, что перед катани-
ем надо изучить местность, 
убедиться в безопасности 
горки; использовать тюбы 
только на специально пред-
назначенных трассах; не ка-
таться толпой; не выбирать 
крутые горки; детские тюбы 
использовать на невысоких 
горках без препятствий; не 
привязывать трос тюбингов 
к транспортному средству; 
использовать защитные 
средства (шлем, налокотни-
ки, наколенники).

Спортсмены республики продемон-
стрировали свое мастерство среди силь-
нейших фигуристов. По итогам соревно-
ваний в активе наших ребят два «золота», 
четыре «серебра» и две «бронзы».

Больше всего наград завоевали вос-
питанники республиканской Спортивной 
школы олимпийского резерва по хоккею, 
на их счету пять медалей разного достоин-
ства. На первую ступень пьедестала среди 
девочек 9 лет во втором юношеском раз-
ряде поднялась Милена Лазарева, среди 
спортсменок 10 лет – Полина Мурзукова. 
Бронзовым призером среди девочек 7 лет 
в третьем юношеском разряде стала Вик-
тория Иванова. Почетное третье место в 
возрастной группе фигуристок старше 11 
лет в первом юношеском разряде заняла 
Карина Новикова.

Равное количество наград выиграли по-
допечные Спортивной школы фигурного 
катания «Юность» и Клуба фигурного ка-
тания на коньках «Движение». Спортсмены 
положили в копилку команды Чувашии че-
тыре серебряные медали. Высокие резуль-
таты во втором юношеском разряде про-
демонстрировали представители команды 

«Юность» Елизавета Васильева и София 
Сабирова среди девочек 10 и старше 11 лет 
соответственно. В группе «Bronze» в моло-
дежном классе отличилась Мария Иванова, 
в первом классе – Анастасия Молчанова.

В летний период запланировано офор-
мить 145 объектов. Сюда включено обустрой-
ство клумб, оформление цветочных фигур. 
Планируется посадить более 657 тысяч одно-
летних и многолетних растений на площади 
13,7 тыс. кв. м.

Работа началась прошлой осенью. На 
транспортных кольцах были высажены тюль-
паны (МК «Победа», ул. Калинина – ул. Га-
гарина, б-р купца Ефремова, пр. Мира – 
пр. И. Яковлева, на ул. Привокзальной, у па-
мятника Г. Волкову, у мемориальной зоны по 
ул. Б. Хмельницкого, пр. Московский – ул. Гу-
зовского). Весной тюльпаны распустятся, и 
столицу республики украсят разноцветные 
клумбы.

Участники клуба оз-
накомились с выставкой 
семейных реликвий. Во 
многих семьях бережно 
хранятся старинные пред-
меты, элементы нацио-
нальной одежды, письма 
и фотографии, с кото-
рыми связаны предания 
о предках. Среди них 
особое место занимают 
фотоальбомы. Житель де-
ревни Булдеево Алексей 
Николаевич Петров проде-
монстрировал старинные 
фотографии и поделился 
интересными семейными 

историями. Участникам 
краеведческого клуба 
предложили заняться со-
ставлением родослов-
ной и летописей своих 
семей.  

В ходе электронной 
презентации «Как устано-
вить историю рода» ребя-
та узнали об основных ис-
точниках генеалогической 
информации, о том, что 
работа с историческими 
источниками помогает 
узнать много интересных 
фактов из жизни предков. 
И это вдвойне интереснее, 

когда семейные предания 
подтверждаются архивны-
ми документами.

Во время краеведче-
ского часа «Путешествие 
в старину» юные читатели 
ознакомились с выстав-
кой семейных ценностей, 
родословными известных 
людей родного края.

В отдел полиции № 4 УМВД России по 
городу Чебоксары с заявлением о мошен-
ничестве обратилась 78-летняя горожанка. 
Женщина рассказала, что еще в конце ян-
варя ей позвонила девушка, представилась 
сотрудницей банка и сообщила, что мо-
шенники получили доступ к ее банковским 
сбережениям. О проблеме потерпевшей 
запретили кому-либо говорить и потребо-
вали обналичить имеющиеся на счетах 
средства, а потом перевести их на продик-
тованные счета. После того как на счетах 
пожилой женщины – а на них было более 10 
миллионов рублей – не осталось ни копей-
ки, мошенники сообщили, что аферисты 
оформили кредит под залог ее квартиры. 
Чтобы не допустить наложения ареста на 
жилье, пенсионерку заставили срочно про-
дать недвижимость по цене гораздо ниже 
рыночной. Женщина выполнила все указа-
ния и лишилась более 13 миллионов рублей. 
И только спустя три недели догадалась, что 
общалась с мошенниками.

Возбуждено уго-
ловное дело, про-
водятся опера-
т и в н о - р о з ы с к н ы е 
мероприятия, направ-
ленные на установле-
ние лиц, причастных к 
совершению престу-
пления. 
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Команда снова на высотеКоманда снова на высоте

Клево будет летомКлево будет летом

«Дружина» – «Дружина» – 
в фаворитахв фаворитах

находится сейчас по адресу:
Чебоксары, ул. Николаева, 15, 

помещение 2
Телефон 239-200

НАПОМИНАЕМ
ЦЕНТР ЗАЩИТЫ ПРАВ ГРАЖДАН 

СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ

СПОРТ

ФЕСТИВАЛЬ 

Они хотят домойОни хотят домой
ТВОРИ ДОБРО

Мы продолжаем публиковать 
рассказ о собаках, ищущих 
дом и хозяев. Бедолагам 
повезло – их нашли добрые 
люди из Волонтерского актива 
«Барбоскин&». Осталось 
подобрать им дом. Спасибо 
людям, которые их забирают!

Команда депутатов 
во главе с заместите-
лем председателя Со-
вета регионального 
отделения партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ, депутатом 
ЧГСД Федором Степа-
новым показала всем 
пример. Участники со-
ревнований состяза-
лись в перетягивании 
каната, в общем забе-
ге, веселой эстафете, 
поднятии гири и в других 
зрелищных видах спор-
та.

Во всех видах в спи-
ске фаворитов была ко-
манда депутатов «Дру-
жина». В нее входили 
два члена бюро Совета 
регионального отде-
ления партии: депутат 
ЧГСД Федор Степанов 
и депутат Собрания де-
путатов Моргаушского 

МО Алексей Семенов. 
Их поддержал депутат 
Собрания депутатов 
Ядринского МО от пар-
тии Илья Тумаков.

– Каждый из нас по-
казал выносливость, 
быстроту и командную 
работу, – сказал после 
соревнований Федор 
Степанов. – Благодарю 
организаторов – Союз 
женщин Чувашии, ад-
министрацию города 
Чебоксары, а также 
моих коллег-депутатов 
и членов команды! День 
защитника Отечества – 
прекрасный повод вы-
разить благодарность 
тем, кто стоит на за-
щите нашей Родины, и 
цель этого спортивного 
мероприятия – объеди-
нить праздник и спорт, 
пропагандировать здо-
ровый образ жизни. 

В Центре 
маунтин-
байка 
прошли 
товари-
щеские 
соревно-
вания, по-
священ-
ные Дню 
защитни-
ка Отече-
ства.

Все собаки вакцинированы.

После прошлой выставки дом обрели 11 щенков, в январе – 33 щенка и 
собаки.

Следующая выставка, организованная волонтерским активом «Барбос-
кин&», пройдет 4 марта с 10:00 до 17:00 в ТЦ «Мега Молл».

Контактные телефоны:
8 (903) 359-52-23 (WhatsApp, Viber) 8 (919) 676-10-68
8 (927) 866-28-66    8 (908) 840-51-89

Аксель и Бекки, 
единственные выжив-
шие

Их нашли в поле. 
Всего щенков было де-
вять… Ребятки подросли 
и превратились в ми-
ниатюрных овчарочек. 
Активные и контактные, 
они очень ждут встречи 
со своими хозяевами. 
Сейчас у них есть все: 
временный теплый уго-

лок, полная миска еды, 
внимание, но нет само-
го главного – настояще-
го дома и семьи. 

Акселю и Бекки око-
ло 5 месяцев. Они не-
большие, не выше 
колена. Бекки уже сте-
рилизована.

Красотка Дели  
Яркая, активная, но 

при этом очень ласко-

вая. Дели очень любит 
людей, доверяет чело-
веку полностью, ори-
ентирована на него. Ей 
жизненно необходимо 
находиться рядом, быть 
нужной и любимой. 

Девочке около 5 ме-
сяцев. Вырастет не выше 
среднего размера. До-
статочно компакт на и 
подойдет для содержа-
ния в квартире. 

идет сбор гуманитарной помощи 
для Донбасса.

Неравнодушные жители Чувашии 
и Чебоксар могут внести свой 

скромный вклад.
Что нужно:
средства личной гигиены
детские подгузники и пеленки
крупы, макароны, тушенка, рас-

тительное масло.

Приемная депутатов Госсовета 
Чувашии Игоря Молякова и Владис-
лава Солдатова в Чебоксарах те-
перь находится по адресу 

ул. Ильбекова, дом 4

В ЦЕНТРЕ ЗАЩИТЫ ПРАВ ГРАЖДАН 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ

У ПРИЕМНОЙ – НОВЫЙ АДРЕС

1, 2

3

Фестиваль «Рыбак рыба-
ка» переносится с зимы на 
лето. Причины переноса об-
суждались на выездном за-
седании оргкомитета, про-
шедшего при участии главы 
администрации Новочебок-
сарска Дмитрия Пулатова, 
сотрудников МЧС и «исто-
рического отца» и органи-
затора фестиваля депутата 
Госсовета Чувашии Сергея 
Семенова.

Вот что сказал по этому 
поводу Сергей Семенов:

– Около подхода к Волге – 

ледяные торосы, и там есть 
вода. Есть места, где лед 
подмыт, и бывали случаи, что 
туда проваливались рыбаки. 
Толщина льда везде разная, 
и там, где будет массовое 
скопление людей, это может 
привести к печальным по-
следствиям. 

Возможно, фестиваль мы 
проведем в рамках Дня ре-
спублики в конце июня. Этот 
праздник будет проходить и в 
Новочебоксарске, признан-
ном победителем конкурса 
муниципальных образова-

ний на право проведения на 
его территории праздничных 
мероприятий. В этом случае 
фестиваль будет включен в 
программу празднования.

Мы приносим свои из-
винения, но погода есть по-
года, и с этим ничего не по-
делаешь. Будем надеяться, 
что летом все сложится в луч-
шем виде.

1

2

3

Традиционно в этих со-
ревнованиях принимает уча-
стие и команда Новоче-
боксарска, состоящая из 
активистов партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ и возглавляемая 
депутатом Госсовета Чу-
вашии, мастером спор-
та по лыжам и биатлону 
Сергеем Семеновым. 
Обычно она оказывается 
в призерах, не стали ис-
ключением и эти сорев-
нования. Команда ново-
чебоксарцев в составе 
Алексея Лисицына, Вла-
димира Ширяева и Оле-

га Ермолаева в общем за-
чете заняла пятое место, а в 
состязаниях по снайперской 
стрельбе им не было равных.

– Хочу поблагодарить 
инициаторов соревнований 
– членов Канашского рай-
онного охотобщества и его 

председателя Николая Ива-
новича Краснова – за пре-
красную организацию ме-
роприятия, – сказал Сергей 
Семенов. – Конечно, нельзя 
не отметить и наших ребят-
спортсменов – они показали 
достойный результат, осо-

бенно с учетом того, 
что соперники, вклю-
чая представителей 
Республики Марий 
Эл, были серьезные. 
Такие соревнования 
закаляют не только 
тело, но и дух, ведь не 
каждый выдержит на-
пряжение и стресс, 
особенно на стрель-
бище. Тем интерес-
нее такие состязания, 
которые скоро могут 
стать олимпийским 
видом спорта. 

Возле деревни Вутабоси 
Канашского района 
прошел ежегодный 
республиканский 
охотничий биатлон.


